

# PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

## Coronavirus : réunion de sensibilisation du corps médical

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

La salle de conférence du Centre hospitalier régional de Ntchengue de Port-Gentil a servi de cadre, mardi dernier, à une réunion de sensibilisation à la pandémie du coronavirus (Covid-19), qui sévit actuellement dans plusieurs pays du monde. Une rencontre dirigée par le comité de pilotage national, conduit par le

### Clic Clac

#### Fidélité canine



Photo : Koumouss

LA fidélité légendaire des chiens ne se dément pas. Meilleur ami de l'homme, il l'est aussi, sans doute, avec ses semblables. Comme le montre cette scène saisie au bord d'une grande voie de circulation, plutôt encombrée les jours de semaine et déserte à cette heure, un dimanche. Les rares automobilistes qui sont passés par là ont dû se poser bien des questions sur ce qui a bien pu arriver à ce chien, gisant au bord de la route. A-t-il été heurté par un conducteur pressé qui n'a pu l'éviter ? A-t-il succombé à une affection ? Son compère éploré a-t-il été témoin de ce qui lui est arrivé ? Des questions qui resteront sans réponse pour les passants. De toutes façons, étant sans collier, ces cabots font partie des nombreux chiens errants qui écumant les rues de la ville de sable et dont personne ne se soucie, outre mesure. A la vue de cette scène, une interrogation vient, tout naturellement, à l'esprit : les animaux éprouvent-ils des sentiments comme nous ? Vaste question

Par Fidèle AFANOU EDEMBE



Photo : Koumouss

L'équipe de sensibilisation et le gouverneur de province.

docteur Mohamed Bakari Ozavino, qu'accompagnait le médecin-colonel Martin Sipamio Berre.

Pour le directeur de l'hôpital, cette présence des responsables du comité de riposte contre cette maladie est un signal fort de la part du gouvernement de la République. Le gouverneur Patrice Ontina a, pour sa part, rappelé l'origine de l'épidémie qui s'est déclarée en Chine, puis reconnue par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) en janvier 2020. Avant d'indiquer que les plus hautes autorités du pays ont instruit le gouvernement de prendre les dispositions nécessaires au renforcement des dispositifs de prévention et de sécurité sanitaires dans les aéroports, aux frontières fluviales, maritimes et terrestres.

Puis, ce fut autour du Dr Mohamed Bakari Ozavino de dévoiler le plan de riposte national. Non sans avoir rassuré les uns et les autres qu'au Gabon, il n'y a pas encore de cas de Coronavirus, mais que la vigilance est de mise.

La délégation a remis symboliquement du matériel d'intervention à la première autorité provinciale.

## Pizolub : remise de deux salles de classe au lycée Bac-Aviation

SYM  
Port-Gentil/Gabon

LA société PizoLub a parrainé la cérémonie de remise de deux salles de classe au lycée Bac-Aviation, en début de semaine. En présence du gouverneur, Patrice Ontina, et du maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

Cette dotation venait à point nommé, dira Maurice Moukaga, le proviseur de cet établissement de près de trois mille élèves. Une opportunité pour lui de remercier le bienfaiteur et en solliciter d'autres, pour l'épanouissement de l'école gabonaise : " Deux salles de classe, c'est un bonheur non seulement pour les élèves, mais aussi pour les enseignants car, elles peuvent abriter 50 heures de cours, donc près de deux cents



Photo : Koumouss

L'école Bac-Aviation qui a bénéficié du don.

élèves en bénéficieront. Nous souhaitons que ce partenariat soit pérenne".

Pour le directeur général de l'entreprise donatrice, Guy-Christian Mavioga, face à certains manquements dans les établissements de la commune, Pizolub, dans sa politique sociale, ne pouvait pas rester insensible aux problèmes de l'éducation. C'est fort de cela qu'il a estimé que la solidarité ne soit pas un vain mot car, elle peut se faire

dans des bons et mauvais jours. Cette entreprise qui se veut citoyenne a, au début de l'année scolaire, volé au secours des enfants en difficulté, en les insérant dans les établissements scolaires publics. Un geste hautement apprécié par le gouverneur, Patrice Ontina, qui, avant de couper le ruban symbolique, a exhorté les utilisateurs de ce bien à comprendre le sacrifice de la société Pizolub.